

D.O.
CAVA



LA DOP CAVA Y LA DOP MEJILLÓN DE GALICIA ARRANCAN SU SEGUNDO AÑO DE LA CAMPAÑA “POR ALGO DENOMINADOS ÚNICOS”

- *El Mercado de la Paz ha servido de punto de partida para seguir poniendo en reconocimiento y prestigio este sello de calidad de la UE durante este nuevo año.*

Abril de 2024. La DOP Cava y la DOP Mejillón de Galicia arrancan el segundo año de la campaña “Por Algo Denominados Únicos”, enmarcada dentro de un plan de promoción europeo de tres años de duración, que trata de poner en valor la exclusividad de ambos sellos de calidad y la excelencia que representan.

La DOP Cava y la DOP Mejillón de Galicia, financiadas por los fondos de la Unión Europea, están llevando a cabo diversas acciones estratégicas a través del plan de promoción europeo. Su objetivo común es seguir aumentando el reconocimiento y prestigio en el mercado español, tanto entre los aficionados como entre los potenciales consumidores de ambas denominaciones.

Este año, el Mercado de la Paz en Madrid ha sido testigo del lanzamiento del segundo año de la campaña “Por Algo Denominados Únicos” de la DOP Cava y la DOP Mejillón de Galicia. Este evento, que ha tenido lugar del 1 al 6 de abril, ha marcado el inicio de una semana llena de experiencias gastronómicas, explorando de primera mano lo que hace que el Cava y el Mejillón de Galicia sean verdaderamente “únicos”.

Como parte de la inauguración, el miércoles 3 de abril, se ha llevado a cabo un exclusivo showcooking en el Mercado de la Paz, donde se han presentado distinguidas recetas elaboradas con Mejillón de Galicia, maridadas con diferentes variedades de

Cava. Este evento ha contado con la participación del reconocido chef con estrella Michelin, Pepe Solla, y la destacada sumiller María José Huertas.

Los asistentes han tenido la oportunidad de descubrir, a través del maridaje perfecto, las distintas categorías de Cava según su larga crianza en botella, así como todas las opciones de consumo del Mejillón de Galicia. Algunos de los platos que se han cocinado durante el showcooking incluyen ensaladilla de Mejillón de Galicia escabechado maridado con DOP Cava Rosado, Mejillón de Galicia en curri verde maridado con DOP Cava de Guarda Superior Gran Reserva, y tortilla abierta de Mejillón de Galicia maridado con DOP Cava de Guarda Superior Reserva.

La DOP Cava y la DOP Mejillón de Galicia, enmarcadas en la campaña “Por Algo Denominados Únicos”, continúan su compromiso de destacar la exclusividad y excelencia de sus productos. Con acciones estratégicas y colaborativas, buscan potenciar el reconocimiento y prestigio en el mercado español, reafirmando su posición como referentes de calidad.

Para más información sobre la campaña "Por Algo Denominados Únicos", visite <https://denominadosunicos.eu/>

DENOMINACIÓN DE ORIGEN PROTEGIDA CAVA

La Denominación de Origen Protegida Cava se distingue por su elaboración mediante el método tradicional caracterizado por sus largas crianzas.

Sus 349 bodegas asociadas están presentes en más de 100 países. Su firme compromiso con la calidad se refleja en la meticulosidad de su elaboración y trazabilidad, siempre orientadas hacia la tierra y la sostenibilidad.

El Cava, con su extraordinaria versatilidad, se convierte en un brindis por la diversidad culinaria mundial, elevando cada experiencia gastronómica y desafiando los paladares más exigentes.

DENOMINACIÓN DE ORIGEN PROTEGIDA MEJILLÓN DE GALICIA

El sello de la DOP Mejillón de Galicia es el único que garantiza mediante su certificado, que el mejillón que compramos, es cultivado, transformado y elaborado en Galicia. NO SOLO GARANTIZA EL ORIGEN, TAMBIÉN UNOS CRITERIOS DE CALIDAD SUPERIORES, y gracias al sello, evitamos cualquier posible engaño al consumidor.

Su sabor, aroma y textura, lo convierten en un alimento perfecto. Un producto que permite su consumo durante todo el año, en sus diferentes y riquísimas presentaciones.

Además, es un alimento natural, sano y nutritivo ideal para una dieta variada y equilibrada, pues es altamente proteico, posee Omega 3, es fuente natural de vitaminas B2, B9 y B12 y también de sales minerales (selenio, hierro, fósforo, iodo y zinc).

Mejillón de Galicia se convirtió en el primer producto del mar en Europa en obtener el distintivo de calidad Denominación de Origen Protegida. Esa distinción fue otorgada por la Unión Europea en el año 2007.

El sector del mejillón es un elemento tractor de enorme relevancia en Galicia con una cadena de valor asociada en torno a la que se generan miles de puestos de trabajo entre productores, depuradores, industria transformadora, astilleros, transporte...